

# NEWSPAPER

## Program Jumat Curhat, Kapolresta Bandara Soetta Blusukan ke Area Kargo Untuk Serap Aspirasi

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.NEWSPAPER.CO.ID](http://TANGERANG.NEWSPAPER.CO.ID)

Jan 24, 2025 - 12:58



TANGERANG - Kapolresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) Kombes Pol Ronald FC Sipayung "blusukan" ke area Kargo untuk menyerap aspirasi masyarakat terkait pelayanan kepolisian pada Jumat (24/1) siang.

Kehadiran orang nomor satu di jajaran Polresta Bandara Soetta beserta rombongan itu terlihat disambut antusias oleh para karyawan ekspedisi, serta dicurhati soal pengaturan arus lalu lintas serta pelayanan SIM keliling.

Kapolresta menjelaskan bahwa selama ini pihaknya telah menempatkan personel di 16 titik pada pagi dan sore hari untuk menyelesaikan permasalahan kepadatan arus lalu lintas di wilayah Bandara Soekarno-Hatta.

Menurut alumnus Akpol tahun 2002 itu, penempatan belasan personel tersebut merupakan program kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) guna mengantisipasi kepadatan arus lalu lintas di wilayah Bandara Soetta.

Sat Lantas selalu standby untuk mengatur lalu lintas, mengurai kepadatan kendaraan yang masuk ke Bandara Soetta dan menghalau pengguna jalan yang parkir di pinggir jalan agar tidak mengganggu arus lalin.

Ronald berpesan, bila ada permasalahan agar menghubungi 110 yang akan tersambung sesuai dengan wilayah masing-masing, jika menelpon di wilayah Bandara Soetta maka akan tersambung dengan Polresta Bandara Soetta.

"Kami pasti menjawab dan melayani keluhan dari saudara bapak dan ibu," ujar Ronald saat merespons salah satu aspirasi karyawan pada kegiatan bertajuk "Jumat Curhat" tersebut.

Terkait pelayanan SIM keliling, Ronald menyatakan bahwa pihaknya telah beberapa kali mengadakan untuk para pekerja di Bandara Soetta dengan berkolaborasi bersama Satpas SIM Tangerang berlokasi di Polresta Bandara Soetta.

"Apabila rekan – rekan berminat silahkan dikoordinir agar sesuai kuota, sehingga kami dapat mengakomodir dan membantu menyelenggarakan kembali perpanjangan SIM keliling kembali," terang Ronald.

Lebih lanjut, Ronald berharap kepada para karyawan ekspedisi bila melihat narkoba dan barang terlarang lainnya agar segera melapor ke Polresta Bandara Soetta untuk ditindaklanjuti sesuai prosedur.

"Silahkan berkoordinasi dengan kami agar bisa kita selesaikan permasalahan yang ada dengan cepat dan tepat, guna mendukung program bapak Presiden Prabowo Subianto melalui program "Asta Cita", " terang Ronald.

Terakhir, Ronald menyampaikan bahwa kegiatan Jumat Curhat yang digelar rutin oleh pihaknya setiap minggu tersebut merupakan implementasi dari arahan dan atensi Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto.

"Arahan Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto, agar kegiatan kemasyarakatan dalam pelayanan kepolisian dan komunikasi interaksi ke masyarakat agar terus dilaksanakan," pungkas Ronald.

Nurhuda, salah satu karyawan mengapresiasi kegiatan 'Jumat Curhat' yang diadakan rutin oleh Polresta Bandara Soetta setiap jelang akhir pekan dengan lokasi dan peserta yang berbeda-beda tersebut.

"Acara ini sangat positif lantaran bisa menjadi ajang silaturahmi antara Polri bersama masyarakat. Kami berharap acara seperti ini dapat berkelanjutan, karena bermanfaat bagi kami," kata Nurhuda didampingi rekan sejawatnya

(Humas) .